

# ¿Volvieron ladrones del aceite?: se llevaron más de \$2 millones en comida desde colegio en Boco

## El o los responsables del desvalijamiento rompieron ventanas contiguas a la cocina del plantel

**QUILLOTA.-** Fue hace dos meses, entre abril y mayo, que Quillota se vio sorprendida por una serie de robos en distintos colegios municipales. En cada uno de sus "golpes", el botín fue siempre comida: carne, alimentos no perecibles y particularmente aceite, producto que experimentó una fuerte alza de precio a inicios de año, por la inflación y debido a la guerra entre Rusia y Ucrania, entre otros factores.

Más allá del contexto in-

ternacional y nacional, estos robos afectaban directamente a cientos de familias quillotanas, cuyos niños se alimentan a diario en los colegios. Para algunos de ellos, la ración que reciben en los establecimientos es la principal comida del día.

Trabajo e inversión en seguridad costó a las autoridades locales frenar esos desvalijamientos en la Escuela de Niñas Canadá y el Colegio Nueva Era Siglo XXI, ambos ubicados en Calle Merced, y en el Colegio Roberto Matta, a tan solo una cuadra del cuartel de la Policía de Investigaciones y de la Plaza de Armas de Quillota.

**SE ACABÓ EL "RECREO"**  
 Lamentablemente, la calma en materia de seguridad duró

poco para los colegios de Quillota, pues la mañana del 21 de julio quedó al descubierto un nuevo robo, aunque esta vez en un establecimiento bastante alejado del centro de la ciudad: el colegio "Cumbres", ubicado en el sector rural de Boco.

La directora del establecimiento, Violeta Argel, repudió el delito y dio a conocer detalles del robo: "En la mañana llegó personal de aseo y se dieron cuenta que había vidrios rotos en el sector de la sala de manipulación de alimentos y de abastecimiento.

La docente agregó que los ladrones desvalijaron por completo la bodega y que se llevaron detergente, carne, leche, aceite y otros alimentos, todo avaluado en alrededor de dos millones de pesos.

Argel advirtió que el desvalijamiento "revivió" el fantasma de la ola de robos que el

mismo establecimiento sufrió en 2019, año en el que fueron blanco de los criminales, en más de diez oportunidades.

Aquellos delitos incluyeron, por ejemplo, la sustracción de material educativo y tecnológico, como computadores. En ese entonces, se sindicó como responsable de la mayor parte de los robos a un delincuente habitual conocido como "El Lolo", quien fue capturado varias veces, tras ingresar a distintos planteles.

Desde el municipio se informó que la encargada de la Junaeb, así como las autoridades del Departamento de Educación y los responsables de la mantención de los establecimientos, ya se encuentran definiendo medidas de seguridad para prevenir nuevos robos.

En paralelo, se están reponiendo los alimentos para los alumnos, cuyas vacaciones de invierno culminaron.



Maleantes rompieron ventanas para robar más de dos millones de pesos en alimentos desde el plantel.



Luego de tres años, el Colegio Cumbres de Boco fue nuevamente blanco de la delincuencia.